

La CRUE pide que baje el precio de la universidad - El Mundo - 02/09/2015

LA CRUE PIDE QUE BAJE EL PRECIO DE LA UNIVERSIDAD

Reclama autonomía para contratar a profesores

RAY SÁNCHEZ SANTANDER

Después de un lustro de subidas de tasas, los rectores españoles creen que ha llegado el momento de abaratar el precio de los créditos en la universidad pública. Sobre todo el de másteres, los que más se han encarecido en los últimos años. «Están siendo caros para algo que cada vez es más clave y necesario, que los estudiantes hagan formación de postgrado», lamentó ayer Manuel López, presidente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), que espera un aumento de financiación durante el próximo curso tras «el cambio de la situación económica» y «política» en algunas comunidades autónomas.

«Quizá los ingresos puedan aumentar y podríamos esperar el incremento de la financiación», dijo López, tras participar en los cursos de verano de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo de Santander, donde aplaudió la iniciativa del nuevo ministro de Educación, Íñigo Méndez de Vigo, de aumentar la tasa de reposición del profesorado al 100%.

«Un resultado positivo» del relevo en el Ministerio, según el presidente de la CRUE, que percibe en el sustituto de José Ignacio Wert «sensibilidad» ante la petición de los rectores de «corregir algunas cuestiones de las reformas de estos años que no están yendo bien», como el precio de las matrículas universitarias y el reparto actual de las becas.

A pesar de la mayor inversión del Ministerio, admite López, «la cantidad que recibe cada estudiante es menor» por el «aumento extraordinario de las necesidades» durante los años de crisis. Ahora, ante un horizonte de recuperación económica, el presidente de los rectores ha vuelto a reclamar que las universidades públicas puedan contratar nuevos profesores con «autonomía», ajustándose a sus necesidades docentes y respetando «los límites presupuestarios» de cada comunidad autónoma.

«Claramente es nuestra reivindicación», apuntó López ante los medios congregados en Santander.